



Pindado (tercero por la derecha), con los representantes de las universidades que participan en el IME y el director general de Universidades. | BARROSO

## Nace el Instituto Multidisciplinar de la Empresa para apoyar los negocios

El nuevo centro dirigido por Julio Pindado está formado por 63 docentes de 7 universidades  
■ Contará con actividades de investigación, formación y transferencia de conocimiento

R.D.L. | SALAMANCA

Integrado por 63 investigadores de 7 universidades—todas las públicas de Castilla y León, así como la UNED, la Indiana University y la University of Leeds—el Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME) celebró ayer su puesta de largo con un acto de presentación en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca.

El IME, centro público pionero en España, pretende servir de apoyo a las empresas e instituciones relacionadas con el mundo de los negocios y contribuir, además, al desarrollo económico del entorno. Así lo aseguró el profesor Julio Pindado, director del nuevo Instituto Multidisciplinar de Empresa creado por la Junta de Castilla y León el pasado año. "Entendemos la necesidad de abordar los problemas empresariales con un enfoque multidisciplinar", insistió Pindado.

La actividad del IME se divide en tres partes: investigación básica, que como recordó Pindado es el motor del desarrollo; formación especializada; y transferencia de conocimiento ofreciendo multitud de servicios a los negocios.

Julio Pindado aprovechó la amplia presencia de empresarios en el acto para hacer hincapié en la variedad de expertos del IME: "Tenemos especialistas que pue-



Profesores y empresarios en la presentación del IME. | BARROSO

den abarcar todas las inquietudes que tengan las empresas", añadió el director del nuevo instituto. Por ello, Pindado explicó que el nuevo centro de carácter público se gestionará por proyectos y cada uno de esos programas tendrá al frente un director.

En cuanto a la formación, el Instituto Multidisciplinar de Empresa parte de la experiencia del MBA en Dirección de Empresas Familiares, de la Universidad de

Salamanca. El objetivo es ampliar la formación al ámbito directivo y de desarrollo empresarial.

Junto a Pindado, ayer también participaron en la presentación del IME el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, el director general de Universidades, Ángel de los Ríos; el profesor de Indiana Herman Aguinis; y el presidente ejecutivo del Grupo Antonio Álvarez, Alberto Zoilo.

### EL DETALLE

#### De los Ríos insiste en que las becas de la Junta son complementarias

El director general de Universidades de la Consejería de Educación de Castilla y León asistió ayer a la presentación del Instituto Multidisciplinar de Empresa y minutos antes de que comenzara el acto volvió a referirse a la convocatoria de becas de la Junta. "Tenemos que tener presente que en realidad el sistema de becas en España es un sistema nacional. El Gobierno da en Castilla y León más de 18.000 becas a estudiantes universitarios y en torno a 70 millones, así que lo que hace la Junta es, con 3,2 millones de euros, complementar eso", aseguró De los Ríos. "La Junta trata de cubrir los huecos que las modificaciones de los últimos años habían dejado en el sistema de becas, lo que hacía que algunos alumnos no pudieran tener beca de matrícula o ayuda de residencia. Lo que hemos hecho es adaptarnos a la nueva situación de las becas nacionales y complementar los huecos que quedaban", añadió el director general de Universidades sin entrar a valorar el tema de los alumnos de segundo curso que no podrán optar este año a las ayudas de residencia.